

Übernachtungssteuer ab 01.10.2025

Die Übernachtungssteuer in Heidelberg wird ab dem 1. Oktober 2025 eingeführt.

Betrag: Pro Person und Nacht beträgt die Steuer 3,50 Euro.

Befreit von der Steuer: Kinder und Jugendliche bis zum vollendeten 16. Lebensjahr sind von der Steuer befreit. Grenze für die Steuer: Die Steuer wird bei einer ununterbrochenen Belegungsdauer im selben Betrieb für maximal fünf Nächte erhoben.

Ziel der Steuer: Die Einnahmen sollen zur Finanzierung städtischer Aufgaben im Zusammenhang mit dem Tourismus und zur Instandhaltung öffentlicher Infrastruktur dienen.

Die Steuer ist am Anreisetag in bar zu entrichten.

Accommodation Tax from 01.10.2025

The accommodation tax in Heidelberg will be introduced starting from October 1, 2025.

Amount: The tax is 3.50 euros per person per night.

Exempt from the tax: Children and teenagers up to the age of 16 are exempt from the tax. Tax limit: The tax is levied for a maximum of five nights for an uninterrupted stay in the same establishment.

Purpose of the tax: The revenue is intended to fund municipal tasks related to tourism and to maintain public infrastructure.

The tax is to be paid in cash on the day of arrival.